

GUENANGE

Choc contre un arbre : l'alcool en cause ?

- VU 3474 FOIS
- LE 10/05/2018 A 12:01



Photo HD Le choc laissait craindre le pire... Mais les victimes s'en sortent finalement avec des blessures superficielles. Photo Philippe NEU

Un accident de la circulation s'est produit hier après-midi, sur les coups de 17 h, au début du boulevard Sous les vignes, à Guénange.

Une Mégane a en effet subitement quitté sa trajectoire pour venir percuter un arbre. À l'intérieur du véhicule, une mère et sa fille qui ont rapidement été prises en charge par le Smur. Malgré la violence du choc, elles étaient conscientes et ne souffraient que de blessures superficielles, d'après les premiers examens.

Les raisons de cette sortie de route restent à déterminer, même si le dépistage à l'alcool effectué sur la conductrice s'est révélé positif.